Arbeitsrecht in Lateinamerika

In Lateinamerika war ich nur am Rande an der Ausarbeitung von Gesetzen beteiligt. Anfang der 1990-er Jahre stand in Paraguay ein politischer Neubeginn an. Erster Schritt sollte eine neue Verfassung sein. In diesem Zusammenhang referierte ich in Asunción über "Arbeitnehmer und Verfassung". Wie können Arbeitnehmerinteressen in einem Verfassungstext Berücksichtigung finden? Dies ist ein Problem, das sich derzeit wieder in Chile stellt.

<u>Der dazu geschriebene Aufsatz</u> ist hier im spanischen Original wiedergegeben. Der deutsche Originaltext findet sich unter 'Deutsche Texte, die nur in einer Fremdsprache veröffentlicht sind' im Jahr 1996.